

Director:

RENE RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1636

CURACAVI



CIRCULO
OCKHAM

CRUZ GAMADA

PRECIO: \$ 20

AÑO II — N° 9

Santiago de Chile

14 - IV - 65

PUBLICACION
QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

HOMENAJE A ADOLFO HITLER

20 DE ABRIL 1889 - 20 DE ABRIL 1965

Los lacayos de la judería han enlodado durante 20 años la memoria de un Hombre, sin detenerse ante las infamias y groserías más canallescas, con el sólo propósito de desvirtuar ante los ojos del mundo engañado, lo que éste prometió y REALIZÓ y en contra de quien tuvieron que lanzar una guerra mundial para impedirle entregar su mensaje de verdad a los pueblos oprimidos.

Adolfo Hitler nació el 20 de Abril de 1889, como hijo de un humilde funcionario fiscal. Bien pronto, su vida se vio dirigida hacia la gran Misión que la Providencia le había señalado. Voluntario en la Primera Guerra Mundial, lloró amargamente la derrota de Alemania, producida desde el interior de su patria por judíos y marxistas, que anhelaban el caos general para instalarse en el poder, tal como lo habían conseguido en Rusia meses antes.

A pesar de ser un simple cabo desconocido, Adolfo Hitler comenzó su lucha abierta en contra de los traidores; sin desmayar ante las persecuciones viles, el encarcelamiento y el odio despiadado de los enemigos.

En 1933, después de sacrificios sobrehumanos y del martirio de muchos compañeros asesinados, Adolfo Hitler fue nombrado Canciller de Alemania y Fuehret poco tiempo después, al morir el anciano Mariscal Hindenburg. Comenzó entonces una época de prosperidad insospechada, bajo su extraordinaria capacidad organizatoria y la eficaz ayuda de sus geniales colaboradores.

Alemania, que, al asumir los nacionalsocialistas el poder, tenía millones de cesantes, a los seis meses no contaba con ninguno; la moneda adquirió un valor estable; los precios comenzaron a bajar y los salarios aumentaron considerablemente.

Los patrones pasaron a ser socios de sus empleados y obreros, repartiéndose equitativamente los beneficios, con lo cual las huelgas dejaron de tener sentido; la producción aumentó enormemente. Las fundaciones "Fuerza por Alegría", "Belleza del Trabajo", "Madre y Niño", etc., cuidaban del bienestar de los obreros y de los que tenían pocos recursos. Las vacaciones y la organización socialista permitían al más simple



obrero viajar y descansar a muy bajo costo. En seis meses, Adolfo Hitler logró un standard de vida superior, aplicando medidas simples y sencillas, pero LOGICAS, que asombraron al mundo e hicieron temblar a las camarillas reinantes en los demás países, las cuales temieron que los pueblos, esclavizados, reconocieran el triunfo del Nacionalsocialismo y les pidieran cuentas.

(Pasa a la pág. 4)

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS



CIRCULO
OCKHAM



UN MOVIMIENTO DISCIPLINADO

“Es de conocimiento público y siempre objeto de chistes, la disciplina y organización de un partido político democrático. Los democráticos, cuando se organizan, tienen como principal motivo el de formar un comité, una asamblea o grupo de personas, para que “dirijan” el nuevo núcleo político, mediante sistema de votaciones.

“Toda novedad, toda situación, es discutida durante el mayor tiempo posible, aunque se trate de un asunto personalísimo; luego se echa todo a votación y se acepta el planteamiento que haya obtenido más votos.

Es necesario haber visto alguna reunión de este tipo, para que se pueda comprender lo risible del hecho. Se grita, se insulta, se lanzan objetos, etc. El “presidente” de dicha agrupación no goza de ninguna autoridad fuera de una teórica, que le facilita para “dar la palabra” a quien corresponda.

Los acuerdos los cumple quien tenga ganas, de lo contrario, sencillamente no hace nada o colabora con los rivales. Los planteamientos doctrinarios no los toma nadie en cuenta y la inmensa mayoría de los militantes lo es, porque espera que se le dé alguna ocupación o tiene la esperanza de ser algún día postulado como candidato a un cargo público.

La prensa, siempre interesada en el desorden, alaba la “libre discusión democrática”, el “proceso eleccionario” y la “importancia básica de la existencia de partidos políticos”...

El Partido Nacionalsocialista Obrero está constituido en forma jerárquica. Los puestos más altos los obtienen quienes tienen más méritos a su haber. No se contemplan los sistemas de votaciones, porque cada uno es responsable de su misión. A mayor grado corresponden mayores honores, pero también mayores responsabilidades. Si alguien no está de acuerdo en algún momento con una orden, sencillamente puede retirarse del partido, no obligamos a nadie a ser miembro. Queremos, que solamente los que verdaderamente vibren con nuestros Ideales y que estén dispuestos a sacrificarlo todo, estén en la dirección del P.N.S.O.

En Chile llevamos ya muchísimos años viviendo en forma “democrática” y las cosas no han mejorado, sino que han llegado a un estado caótico.

CÍRCULO
OCKHAM

FRANZ PFEIFFER

ASI ERA ADOLFO HITLER

Adolfo Hitler gustaba de rodearse a la hora de la cena, de sus más antiguos y fieles compañeros, especialmente en los días de la guerra. Junto a ellos recordaba los lejanos tiempos de las luchas callejeras y su mente se inspiraba con los heroicos hechos en que había participado.

Su buen humor y la risa franca de los camaradas, le hacían olvidar los momentos difíciles y las innumerables preocupaciones.

Entre los concurrentes habituales a estas reuniones, se encontraba Heinrich Hoffmann, el fotógrafo oficial, quien gustaba de alegrarse con un buen trago y a quien nadie tomaba muy en serio, sobre todo cuando se proponía. Adolfo Hitler había conocido por su intermedio a Eva Braun y le prodigaba una gran estimación.

Una noche, Hoffmann comenzó a rezongar desde un apartado rincón:

—Uds. debieran dejar libre a esa pobre mujer!

Como nadie le hiciera caso, volvió a repetir lo mismo du-

ranje otras noches siguientes, hasta que Martin Bormann, intrigado, le interrogó acerca de lo que manifestaba. Hoffmann se levantó y explicó en voz alta:

—En Baviera, hace algunos días, un jefe de distrito del partido denunció a su esposa y la hizo encarcelar, porque ella, al recibir la noticia de la muerte de su hijo en el frente ruso, desfrazó llorando una fotografía del Führer, culpándole de lo sucedido.

Adolfo Hitler se levantó, dando un puñetazo sobre la mesa, y, mientras pedía comunicación con el distrito de Baviera, exclamó airado:

—Es así como muchos destruyen nuestra obra por su estupidez. En el momento en que una madre recibe la noticia de la muerte de lo más preciado que puede tener, es perfectamente natural, que sufra en forma agravio, buscando cualquier desahogo. No me importaría que rompieran miles de fotos mías y maldijeran mi nombre, si con ello, pudiera calmar en pequeña parte el dolor de esa pobre mujer que ha entregado su hijo a

la Patria. ¡Ese jefe de distrito es un imbécil o un criminal!

Otro luego, que se libera de su jefe a la mujer, y, al ver que es el jefe de distrito quien lo es, oílo porque deseaba que se lo dijese, y contrarre nuevo al jefe de distrito, le hizo desfilar y encarcelar, y así por tres veces.

en Adolfo Hitler, com-

pañado, bromista y burlón, para también jactar, embriagarse y discutir. Esta conducta infantil, resultado de la carencia de cultura, rebosa furia y en general, muestra su personalidad, tanto veces deshonesta por los medios de publicidad. Su orgullo se encarna representado en numerosas frases. Si bien despierta su mortificante presencia por la ignorancia de las prácticas que desempeña.

FALSIFICACIONES DE “MI LUCHA”

Mucha gente se habrá asombrado, de que en las librerías se encuentre corrientemente el libro “MI LUCHA”, de Adolfo Hitler, y se preguntarán por qué los judíos toleran abiertamente la venta e incluso hacen plañígas ganancias mediante su distribución.

La razón es muy simple: la casi totalidad de las ediciones actuales están falsificadas. En nuestro poder obra un ejemplar genuino de la edición alemana de 1932 (anterior a la ascensión de Hitler al Poder). Consiste de 782 páginas y 27 capítulos; las ediciones actuales en castellano varían entre las 300 y 400 páginas como máximo. Se han omitido capítulos enteros y torgiéndose abiertamente los conceptos, con el fin de engañar a la opinión pública, interesada en averiguar en definitiva LA VERDAD ACERCA DEL NACIONALSOCIALISMO.

Como prueba concluyente sobre las intervenciones judías en este asunto, presentamos a continuación una traducción exacta de los últimos tres párrafos del capítulo 13, II Parte, que aparecen reducidos a cinco líneas en las ediciones actuales de MI LUCHA, cambiando totalmente el sentido original.

Leemos lo siguiente en las páginas 724/725:

“El Partido Nacionalsocialista debe abrir los ojos al pueblo con

respecto a los demás naciones y revelar corrientemente cuál es el verdadero enemigo del mundo actual. En vez de predicar el odio en contra de Estados, de quienes nos puede separar casi todo, pero con los cuales nos une la sangre común o las líneas generales de la misma cultura, debe denunciar al verdadero iniciador de todos nuestros desgracias, el judío.”

“Debe preoccuparse también, que por lo menos en nuestro país, este mortal enemigo sea reconocido y que la lucha en su contra sea la actividad que devine a los demás pueblos y los muestra el camino de la salvación.”

“Es necesario, que la razón sea nuestro guía y la Voluntad, nuestra fuerza. Que nuestro espíritu deber sea de la capacidad de resistir y Dios sea nuestro Pá.”

En las ediciones actuales de “MI LUCHA”, lo anterior es transformado en la siguiente frase sin sentido:

“El movimiento nacionalsocialista debe procurar que, en nuestro país por lo menos, se acabe el sañido enemigo y que la guerra contra él mismo sea como una actividad que ilumine un período menor lleno para otras naciones también y beneficié a la humanidad así en su lucha por la vida.”

Dejamos a los lectores que juzguen...

EL MARISCAL GOERING

El Mariscal Hermann Goering nació en Baviera en 1893 y era hijo de un antiguo gobernador de las colonias. Envuelto a la Escuela Militar entró a servir como teniente de infantería en 1902.

Durante la Gran Guerra peleó primero como oficial de infantería y posteriormente, en la naciente fuerza aérea. Sus servicios militares fueron excepcionales y distinguidos y fue condecorado al mérito, con la más alta de las condecoraciones. Llegó a ser comandante de escuadrón y hacia el final de la guerra pasó a dirigir la escuadrilla que llevó el nombre del famoso As RICHTHOFEN. Finalizada la guerra, pasó a Suecia y entró a servir como piloto civil. De regreso a su patria en Múnich, como profesor de historia, le tocó oír hablar al Führer, e inmediatamente se alistó bajo

sus banderas, tornando a su cargo la organización de la S. A. y en el año 1923, la Gestapo.

En Agosto de 1932, gracias a sus múltiples méritos, fue elegido presidente de la Cámara de Diputados y luego nombrado Ministro de Aviación.

Humano en todos sus detalles y gran patriota, sus servicios son servidos a la Nación y a su Führer, en suelen popular entre el pueblo hasta confundirse con la multitud. Fue ejecutado en Nuremberg por los videntes y condenado a la muerte en 1946. La condena se llevó a efecto seis días después de haber fallecido, a consecuencias de un peligroso veneno administrado por su esposa a fin de su muerte.

RELATO DE LA GUERRA EL VOLUNTARIO

El capitán Verviers, de la División SS Francesa, "Carromagno", recibió la orden de tomar Briak, al otro lado del río Don. El frente Oriental se encontraba en silencio desde hacía varios días, mientras ambos bandos esperaban el cese de una terrible tempestad de nieve que azotaba por doquier, impidiendo una simple visibilidad. Ahora los meteorólogos habían predicho un leve cambio para algunas horas más tarde.

Para cumplir con la orden, Verviers necesitaba informarse sobre un puente que los rusos mantenían ocupado a una distancia de unos cinco kilómetros. Para ello se habían presentado cinco voluntarios, que atravesarían los puestos de guardia adversarios. Era una misión suicida para cinco hombres; pero un mayor número de fuerzas hubiera indudablemente alarmado al enemigo y se corría el riesgo de que el puente fuera volado, evitándose así el transporte de material pesado. A los cinco de la madrugada se hicieron presentes los voluntarios: Chaillot, Malgréve, Huisier, Dubois y Falu.

—Listos para la misión especial, mi capitán!

Partieron. El primer puesto ruso fue sorteado con facilidad, ya que justo en ese momento el centinela observaba otro costado del terreno. Saltando rápidamente sobre la nieve escarchada y resbaladiza, el sargento Chaillot y sus hombres entraron a un pequeño bosque. Tomaron aliento un momento y continuaron en desenfrenada carrera hasta el otro extremo.

Huisier, el de la vista de águila, descubrió entonces a unos cien metros de distancia a un ruso, que parapetado tras un peñasco, les apuntaba cuidadosamente. —Al suelo! — gritó, al mismo tiempo que hacia fuego con su pistola ametralladora. Malgréve fue alcanzado por un proyectil del ruso y cayó pesadamente al suelo. Como si ésto hubiera sido una señal, en el mismo momento comenzaron a tronar a ambos lados los cañones. Chaillot observó a través de sus prismáticos como una batería rusa apuntaba hacia el sector donde se encontraban ellos.

Falu consiguió herir al ruso y todos corrieron desesperadamente hasta el lugar que éste ocupaba. Una granizada de balas les salió al encuentro. Chaillot

hizo un rodeo y lanzó una granada. La horrenda explosión lanzó por el aire una posición enemiga emplazada tras las rocas.

Mientras continuaba el terrible duelo entre los cañones, los cuatro soldados se tendieron en una grieta del terreno y fumaron un cigarrillo trabajosamente.

Chaillot observó el terreno y vio el puente. Había cesado de nevar y ahora se descargaba una leve llovizna. Frente a ellos se destacaba nítidamente la silueta del centinela ruso. Antes que el sargento pudiera contenerse, Falu saltó hacia adelante y se dirigió vertiginosamente al ataque; luego, los demás voluntarios le siguieron. El ruso, asustado, no atinó a disparar sino que intentó alarma a sus compañeros, gritándoles que los alemanes habían atravesado las líneas. En el fragor de la batalla, las palabras se perdieron entre los continuos estruendos y cuando quiso hacer blanco, Chaillot ya le había colocado su pistola en el pecho. Ruki vier! (manos arriba) gritó el SS y todos se tendieron en el suelo, al explotar un obús muy cerca. Huisier lanzó un grito, había sido alcanzado. Muerto.

Al otro extremo del puente, un grupo de rusos colocaban apresuradamente una carga de dinamita. Chaillot tomó la ametralladora y barrió la cubierta. Sólo uno quedó con vida, pero éste continuó con su labor, hasta que el sargento, en un intento desesperado se le lanzó encima, buscando la lucha cuerpo a cuerpo. Su esfuerzo fue premiado con el éxito, alcanzando a evitar el estallido de la bomba. Llamó a Falu, sin recibir contestación. Entonces, disparó un cohete de humo blanco, para indicar que el puente se encontraba en sus manos. De inmediato, cesó el cañoneo desde el lado alemán y vio surgir las figuras grises de sus compañeros.

Los rusos, viéndose cercados, se rindieron.

En la tarde y después que las fuerzas nazis habían cruzado el puente, Chaillot se presentó al capitán Verviers para reportar oficialmente.

—Misión cumplida, mi capitán. Tomé el puente y ayude a capturar a doscientos treinta enemigos. Por mi parte, lamento comunicar que sufrimos tres bajas.

PEQUEÑAS ACOTACIONES

El resbalón de los "legisladores".

Faivayich ("el legislador") y Schausohn ("el legislador social") no podrán seguir "legislando" por lo menos por cuatro años. El pueblo, aparentemente hizo caso a nuestras advertencias en "Cruz Gamada" N.º 7 y los dejó sin senaduría. El señor

Teplizky también se quedó con las ganas de "trabajar desinteresadamente por el pueblo" y el "puma" Budnevich tuvo que rugir de rabia por idénticas razones. Solamente el proletario Volodia Teitelboim podrá presentarse a la sinagoga sonriendo.

Rarezas en Rusia.—Según "El

CUPON DE SUSCRIPCION

NOMBRE CIRCULO
DIRECCION OCKHAM
TELEFONO CASILLA

CIUDAD PAIS
Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodríguez F., Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO.
Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo)	Rs. 2.20
POR UN AÑO (Incluido franqueo)	Rs. 4.00
Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)	
Suscripción Sud y Centro América	U.S. 5.00
por un año Demás países	U.S. 10.00



SEMANA NACIONALSOCIALISTA

PROGRAMA

CAMPAMENTO DE CAMARADERIA.

Se invita a los camaradas de Santiago y Provincias que aún no hayan programado actos especiales, al campamento que se efectuará en Santiago el día 18 de Abril, con asistencia de camaradas de la zona y de Valparaíso.

Dirigirse a: Agregado Especial 88, Correo 15, Santiago.

REUNION NAZI: DIA 20 de ABRIL.

T. A. y S. S. celebrarán el Aniversario con una reunión de camaradería alegre y marcial, en un ambiente típicamente nacionalsocialista. Se invita a todos los militantes y simpatizantes que deseen asistir.

Dirigirse a: Agregado Especial 88, Correo 15, Santiago.

Jefe Provincial de Santiago.

CONMEMORACION EN CONCEPCION.

Se realizará una reunión de camaradería en el local del partido, con asistencia de delegados de la zona. Los interesados deben dirigirse a: Oscar Martínez, Casilla 1202, Concepción.

MISA EN MEMORIA DE ADOLFO HITLER.

AL CUMPLIRSE 20 AÑOS DEL FALLECIMIENTO DE NUESTRO LIDER ESPIRITUAL, ADOLFO HITLER, SE LLEVARA A EFECHO UNA MISA RECORDATORIA, EL VERNES 20 DE ABRIL, A LAS 7.30 P. M., EN LA IGLESIA SAN JUAN EVANGELISTA, UBICADA EN SANTA VICTORIA ESQ. DE LIRA, SANTIAGO.

Pueden asistir camaradas y simpatizantes. No se deberá asistir con uniforme.



CIRCULO

OCKHAM

otros judíos..."

Sin embargo, en la página 7 de "El Murallón", se publican los versos de varios poetas judíos que han recibido premios en Rusia últimamente y se cita la revista "Literatura Soviética". N.º 6, año 1964, "En qué quedamos?"

SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor
Franz Pfeiffer
Agregado Especial 88
Correo 15
Santiago.



CÍRCULO OCKHAM

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre:
Dirección:
Pono: Ciudad: Edad:
Estado Civil: Profesión: Carnet:
de Inscripción electoral:
Comuna: Sección: Registro:
Fecha:
Firma:

(De la página 1)

HOMENAJE A ADOLFO HITLER

En 1936, se efectuó la Olimpiada en Berlín y nunca se han escrito más artículos e incluso libros sobre un evento deportivo. Las delegaciones extranjeras pudieron constatar por sus propios ojos la belleza de lo que se había conseguido mediante el esfuerzo patriótico y la disciplina. Surgieron entonces movimientos nacionalsocialistas en muchos países. Los tiranos comunistas y capitalistas temblaron de miedo...

Lanzaron todos sus millones en un esfuerzo diabólico de propaganda calumniosa y falsa, logrando engañar una vez más a los pueblos para lanzarlos en una guerra a muerte en contra del Hombre que se había atrevido a desafiarlos. El 30 de Abril de 1945, el Führer prefirió quitarse la vida antes que caer en las garras de los esbirros judíos, sabiendo que éstos no vacilarían en emplear las peores torturas hasta asesinarlo.

Pero, a pesar de todas las vilanías proferidas por los secuaces de los tres macabros asesinos, Churchill, Roosevelt y Stalin, y de sus fábulas acerca de los supuestos crímenes nazis cometidos durante la guerra—nunca se habla del período anterior ni del esplendor de Alemania antes de 1939—los pueblos COMIENZAN A DESPERTAR.

Desde el comienzo hasta el fin de la Segunda Guerra Mundial, los "aliados" de entonces vociferaron constantemente, que después de que se hubiese destron-

do al "militarismo alemán", el mundo entero sería testigo de una prosperidad jamás vista y que la humanidad llegaría a una era de felicidad total. Sin embargo, los asesinos de Hiroshima, Dresden, Katyn y tantas otras partes fueron declarados héroes (mientras se colgaba a los vencidos) y la "prosperidad" se transformó en el caos actual que nos ha conducido al borde de la GUERRA FINAL.

Los pueblos libres están comprendiendo la verdad de la titánica lucha de Adolfo Hitler, tal como, a su tiempo, supieron comprender a otro Hombre que murió en la cruz y cuyos seguidores fueron igualmente perseguidos. Pronto exigirán rendición de cuentas a sus opresores.

La canalla que asesinó a Adolfo Hitler tembla, al comenzar los pueblos a venerar su memoria. Este 20 de Abril de 1965 ya serán millones los seres de todas las naciones, razas y credos, que recordarán con emoción un aniversario más del nacimiento del héroe, cuyo recuerdo y ejemplo nos hace sentirnos fuertes y seguros de nuestro TRIUNFO FINAL.

Los nacionalsocialistas chilenos rendimos, mediante estas líneas, nuestro emocionado homenaje y juramento de lealtad eterna, a este Hombre sencillo y heroico que luchó y murió por salvar a la humanidad de las garras nefastas del comunismo y judaísmo internacional.

A NUESTROS LECTORES del EXTRANJERO

Solicitamos a los simpatizantes extranjeros que deseen suscribirse a "Cruz Gamma", enviar el importe en dólares, ya que nos es muy difícil cambiar monedas nacionales en Chile.

LOS "PROTÓCOLOS" JUDIOS

Por HUGO PLAZA

(Continuación)

Para justificar con algún argumento de peso su odio al Nacionalsocialismo, que les había prohibido sus lucrativos negocios de intermediarios y usureros en Alemania, con lo cual estuvieron forzados a trabajar honestamente, los judíos comenzaron su tarea de inspirar la consideración humana otra vez. Este sistema es muy viejo para ellos. Lo han puesto en práctica a lo largo de miles de años; cuando fueron expulsados de Egipto, Inglaterra, Francia, Italia, Rusia, Portugal, España, etc. En todos los países donde han sentado sus reales, los pueblos han sufrido las consecuencias, hasta que han reconocido el origen de los males y han procedido a librarse de ellos. Todas las veces, los judíos han huido a otras partes aullando acerca de "persecuciones", "antisemitismo", "horrores", etc. El mismo sistema hubo de aplicarse en Alemania desde el primer día que Hitler asumió el Poder y cuando ni por asomo se podía decir de que se había matado a un sólo judío.

Los agentes judíos en el resto del mundo ya habían logrado posiciones desde las cuales estaban en condición de ayudar a sus "hermanos en desgracia". Y así empezó todo: los "seis millones de judíos muertos", los "hornos crematorios", las "camaras de gases", etc. Se obligó a la prensa a dar cabida a esta farsa; primero como rumor, luego como hecho verídico y por fin, como un testimonio. Se produjeron miles de películas con escenas falsificadas en Hollywood en las que se mostraron enormes pilas de cadáveres (muñecos), los ogros de la Gestapo y SS, etc. Las compañías cinematográficas de USA están totalmente en manos judías. Son judíos los directores, los guionistas, los fotógrafos y aún gran número de los mismos artistas. Es por eso, que en ningún film verá Ud. que el "villano" es judío, sino que siempre un alemán, un italiano, un segregacionista, etc. Dar una lista amplia de los judíos que tienen que ver en el asunto de las películas sería muy extenso; nos contentaremos con citar a los más conocidos: S in Katzenbach, Paul Newman, Chaplin, Kim Novak (que se hizo la cirugía estética para borrar sus anteriores rasgos judíos), Elizabeth Taylor, Eddie Fisher, Charlton Heston, Burt Lancaster, León Zitrone (autor de la película "Mi Lucha") Montgomery Clift, Alan Ladd, etc. Hay miles de ellos. Casi todos se han cambiado el nombre hebreo por uno inglés.

Y es increíble como el público se traga el sinfín de películas fabricadas por estos individuos, incluso cuando se muestran cosas totalmente contrarias. Una vez puede Ud. ver que los inteligentes aliados se escapan como quieren de las prisiones nazis, para luego en otra película ver que la Gestapo está tan terriblemente organizada que nadie puede huir de sus garras. Pero siempre son los nazis los culpables, los malos y los imbéciles. Pero la gente, atraída emocionalmente, no puede dejar de ser arrastrada. Vimos, por ejemplo, como muchas personas lloraban de indignación, al ver la película "El Cardenal" y salir furiosamente antinazi del cine. Si se hiciera una campaña organizada en este forma en contra de los marcianos o los píqueros, se lograría el mismo éxito. A la gente le es más fácil creer que pensar. Ahí está el truco.

Cada cierto tiempo, los judíos necesitan un nuevo tema del mismo asunto. Así es, como inventaron a Ana Frank y su consabido lloriqueo. Se llegó hasta a la imbecilidad de encontrarse a los "padres" de Ana Frank, al "verdugo" de Ana Frank, el "diario" de Ana Frank. Resulta entonces, que Ana Frank, que "tenía 12 años", fue encarcelada con su familia, sin que les dejaran llevar nada. Luego la "niña" escribe un libro y la matan. (Con qué lo escribió?) A los padres no los matan. La Gestapo (tan salvaje!) no encuentra el "diario", sino que los aliados, años después... y sigue la idiotez! Y la gente cree, llora y hace guerras mundiales para salvar a los pobres judíos que no quieren trabajar!

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — y cientos de otras fotografías:

Tamaños: 6 x 9 cm. a E⁹ 1,00; 9 x 12 cm. a E⁹ 1,50

Brazal en paño lenc; rojo, blanco y negro E⁹ 3,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

XXXXXXXXXXXXXX
HITLER TENIA RAZON
XXXXXXXXXXXXXX